

“ l'Union Saint-Joseph, tout en donnant davan-
“ tage, on ne reçoit rien de plus que dans les autres
“ sociétés.”

La réponse est facile. La société de l'Union Saint-Joseph est la plus ancienne ; plusieurs de ses membres ont vieilli et paient tribut à la mort. Au contraire les autres sociétés sont dans toute la force de leur première jeunesse ; les décès sont peu nombreux. Mais elles aussi devront compter avec les vieillards ; et elles devront tôt ou tard élever le taux de leur contribution. Gardez-vous donc de sortir des rangs de votre société ; en allant au plus avantageux maintenant vous courez risque de ne rien fonder de durable. Ceux qui vous suivront feront le même raisonnement et ce sera toujours pour le malheur de nos sociétés de bienfaisance.

Donc, soyez dévoués à votre société ; ne vous laissez pas rebuter pour un peu plus ou un peu moins d'argent que vous déboursez aujourd'hui ; songez à l'avenir de cette société au bien qu'elle fait dans le pays et travaillez à lui recruter de nouveaux membres.

Mes frères, je termine ce discours dans lequel à dessein j'ai semé un certain nombre de conseils pratiques. Mon titre de chapelain, de père spiri-